

*Bauernehre heißt Planerfüllung in allen landwirtschaftlichen Produkten*

Die Volkskammer hat kürzlich den Volkswirtschaftsplan für 1963 beschlossen. Er stellt Ihnen, liebe Genossenschaftsbäuerinnen und Genossenschaftsbauern, verpflichtende Aufgaben. Er lenkt Ihre Aufmerksamkeit auf die zielstrebige Entwicklung der Viehwirtschaft, besonders auf die erweiterte und kontinuierliche Produktion von Schweinefleisch. Jetzt kommt es darauf an, daß in kürzester Zeit alle Genossenschaften mehr Fleisch auf den Markt bringen.

Dazu sind die wesentlichsten Voraussetzungen gegeben. Viele Genossenschaftsbauern haben zu Ehren des VI. Parteitages der SED Verpflichtungen übernommen, nach wissenschaftlichen Grundsätzen zu produzieren und die Pläne zu erfüllen.

Durch die fleißige Arbeit vieler Mitglieder der LPG wurden im Jahre 1962 günstigere Bedingungen geschaffen, um die Produktion von Fleisch, Milch und Eiern zu erhöhen.

Wir beginnen das neue Produktionsjahr in den meisten Genossenschaften mit einer besseren Futtergrundlage. In den letzten Monaten ist der Schweinebestand in vielen LPG gewachsen, und eine größere Zahl von Sauen wurde gedeckt.

Nicht nur das zählt zu den besseren Voraussetzungen für eine erhöhte und kontinuierliche Produktion im Jahre 1963. Der Volkswirtschaftsplan stellt beträchtliche Mittel bereit, um die LPG bei der Steigerung der Produktion zu unterstützen.

*Jetzt ist es Ehrensache, alle diese Möglichkeiten zu nutzen* und zu beraten, wie vom ersten Tage des neuen Jahres an die Pläne kontinuierlich erfüllt werden können, denn allein das sichert eine kontinuierliche Versorgung der Bevölkerung. Dabei können alle Genossenschaftsbäuerinnen und Genossenschaftsbauern, alle Menschen in den Dörfern helfen. Die Losung der Gemeinde Röblingen sollte zum Arbeitsmotto eines jeden Dorfes werden:

Alle produzieren Fleisch!

Sie wissen selbst, die Hauptreserve ist die Schweinefleischproduktion. Durch sie kann in kürzester Zeit mehr Fleisch auf den Markt gebracht werden. Das ist eine Verpflichtung nicht nur der in der Viehwirtschaft tätigen Genossenschaftsbauern, sondern auch der in der Feldwirtschaft tätigen. Ihre Ehrensache ist es, dafür zu sorgen, daß das Schweinefleisch kontinuierlich erzeugt und abgeliefert wird. Die Genossenschaftsbauern aus Wessin, Dahlen und anderen LPG, die für sich zum Grundsatz erheben, in jedem Monat ein Zwölftel des Jahresplanes zu erfüllen, geben allen das Beispiel, wie jetzt nach